
【質問者　谷井委員】

1
　雇用・就労の件について伺いたいと思います。ハローワークを通じてアン
ケートを実施したとあるが、アンケート結果についてホームページ等で公開し
ていただくことは可能なのでしょうか。

　アンケートを実施した就労支援対策検討会では、就労強化事業の取組として、
事業所訪問や企業訪問、加賀市合同面接会を実施していました。
　今回のアンケートは、より効果的に企業訪問を行うために市内民間企業に事
前意向調査を行うためのものであり、雇用に関する相談を希望する企業への就
労支援につなげるためのものでしたので、結果をホームページ等で公開するこ
とを前提としたものではないと聞いています。

2
　ジョブコーチ制度が加賀市でどの程度運用されているのか。
　訪問型、企業在籍型の認定者は何人おられるか、稼働がどういう状況に
なっているか、補助額に対してどのくらい使われているかお聞きしたい。

　ジョブコーチ（職場適応援助者）は、職場適応援助者養成研修を修了した人が
ジョブコーチ支援を行えるものであり、その養成研修は障害者職業センターが
行っているものと、指定された民間の研修機関で行っているものがあるため、
県内や加賀市で修了者がどれだけいるかは把握できない状況です。
　石川障害者職業センターでは、5人配置しており、要請があれば派遣を行って
います。今年度は、加賀市の人が支援を受けた事例は2人で、いずれも市外の
事業者で受けているとのことです。
　ジョブコーチ支援の助成については、申請する企業が少なく、加賀市の企業か
らの申請はないとのことです。
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